

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa atas berkat dan karuniaNya yang dilimpahkan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul, “Efektivitas Pembelajaran Kooperatif Tipe TAI (*Team Assisted Individualization*) dan Tipe STAD (*Student Team Achivement Division*) Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa di Kelas X SMA Masehi Berastagi T.A 2011/2012” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. M.M. Tambunan, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan serta saran sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si, Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc, Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen tenaga pengajar dan staff pengawai di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membimbing penulis menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada kepala sekolah SMA Masehi Berastagi Ibu Dra. Keriahen Sinuhaji, Bapak Iwan Ginting selaku pembantu kepek, Ibu B.S selaku guru kimia dan semua guru/staff di SMA Masehi Berastagi yang telah banyak membantu selama pelaksanaan penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan ucapan terima kasih kepada Ibunda tercinta (M.Lumban Gaol) yang selalu memberi dukungan doa, nasehat, dan materi. Kakak tercintaku dan abang tercintaku (Rusmiaty Sianturi, Marojahan Sianturi, Janti Sianturi, Ernita Sianturi, Surianti Sianturi) serta adek pudanku Jona Sianturi, yang selalu berdoa dan memberikan motivasi, materi dari awal kuliah sampai menyelesaikan studi di UNIMED.